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La strada parco non è un parcheggio

 Gentile direttore, per fortuna l'amministrazione comunale di Pescara ha rifiutato ogni possibile progetto di
parcheggiare lungo la strada parco, nonostante le sollecitazioni demagogiche del centrodestra e il
cedimento buonista di una parte del centrosinistra. La cosiddetta strada parco serve ai cittadini a piedi o in
bicicletta e alle mamme e ai papà con i passeggini. E' uno sfogo antismog e fin quando non sarà attuato il
progetto della filovia ecologica è un "polmone verticale" utile a tutti.
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